

Debutan al alza futuros del bitcoin (Reforma 11/12/17)

Debutan al alza futuros del bitcoin (Reforma 11/12/17) AP Nueva York, Estados Unidos (11 diciembre 2017).- El primer futuro bitcoin de la historia se disparó después de que comenzó a cotizarse el domingo cuando la moneda virtual cada vez más popular hizo su debut en un importante mercado estadounidense. El contrato de futuros que expira en enero subió más de 3 mil dólares, a 18 mil 010, cuatro horas después de la negociación lanzada en el Chicago Board Options Exchange (CBOE). El contrato abrió en 15 mil dólares, según los datos de la plataforma. Los futuros de CBOE no involucran bitcoin real. Son valores que rastrearán el precio de la criptomoneda en Gemini, una de las plataformas de intercambio más grandes. El comienzo de la negociación el domingo por la tarde abrumó el sitio web de CBOE. "Debido al intenso tráfico en nuestro sitio web, los visitantes de www.cboe.com pueden encontrar que su rendimiento es más lento de lo habitual y que a veces puede no estar disponible temporalmente", dijo la bolsa en un comunicado. Pero aclaró que las transacciones no se habían interrumpido. Otro gran mercado de futuros, el Chicago Mercantile Exchange, comenzará a negociar su propio futuro el 18 de diciembre, pero usando un compuesto de varios precios de bitcoin en un conjunto de bolsas. El precio de un bitcoin ha subido desde comienzos del año, cuando rondaba los mil dólares, alcanzando un máximo de más de 16 mil 858 dólares el 7 de diciembre en el intercambio de bitcoin de Coindesk. Los futuros son un tipo de contrato en el que un comprador y un vendedor acuerdan un precio para que un artículo en particular sea entregado en una fecha determinada en el futuro, de ahí el nombre. Estos contratos permitirán a los inversionistas apostar a que el precio del bitcoin disminuirá -una práctica conocida como shorting- que actualmente es muy difícil de hacer. Ha habido otros intentos para llevar la inversión de bitcoin a la corriente principal. Tyler y Cameron Winklevoss, hermanos gemelos que poseen grandes cantidades de la moneda digital, intentaron crear un fondo cotizado en bolsa basado en ésta, pero los reguladores federales negaron su solicitud. El grado de interés real de los inversionistas en estos futuros aún está en el aire. Muchas casas de bolsa y corredoras de bolsa más grandes de Wall Street, como Goldman Sachs y JPMorgan Chase, no permiten que los clientes intercambien futuros de bitcoin o solo permiten que clientes selectos lo hagan. Otras corredoras de bolsa están imponiendo restricciones sobre la cantidad de margen que un comerciante puede usar en futuros de bitcoin, o poniendo límites a la cantidad que se puede comprar. La moneda digital ha tenido más que su parte justa de críticos en Wall Street. El CEO de JPMorgan Chase, Jamie Dimon, calificó al bitcoin como "un fraude". Thomas Peterffy, presidente de Interactive Brokers Group, expresó su profunda preocupación por la negociación de futuros de bitcoin el mes pasado, diciendo que "no hay una base fundamental para su valoración" del bitcoin y otras criptomonedas, y pueden asumir cualquier precio de un día para otro. Peterffy señaló que si los futuros de bitcoin se comercializaran en ese momento, bajo las reglas de la CBOE esos futuros probablemente experimentarían repetidas interrupciones en las operaciones, porque el 10 o 20 por ciento del movimiento en los precios no ha sido inusual en los últimos meses.